

17.06.2010 – 07:00 Uhr

## Le Pr Beat Thürlimann élu nouveau président du SAKK

*Bern (ots) -*

Le Pr Beat Thürlimann accède ce jour à la présidence du Groupe Suisse de Recherche Clinique sur le Cancer (SAKK). Il succède ainsi au Pr Richard Herrmann qui, durant six années passées à cette fonction, a marqué de son empreinte les orientations stratégiques et l'organisation du SAKK.

Le Pr Thürlimann, médecin-chef et directeur du Centre de sénologie de l'Hôpital cantonal de Saint-Gall, assumait avant son entrée en fonction la vice-présidence du SAKK. En sa qualité de spécialiste du cancer du sein et des tumeurs gynécologiques ainsi que des traitements adjuvants et de médicaments nouveaux, il siège dans les organes de diverses organisations qui interviennent dans la recherche en oncologie telles que la Ligue saint-galloise et appenzelloise contre le cancer, le registre des tumeurs régional et la Société Suisse de Sénologie. Il est en outre coorganisateur de la prestigieuse International Conference on Primary Therapy of Early Breast Cancer de Saint-Gall.

Dans le cadre des activités qu'il a exercées à ce jour, ce natif de Suisse orientale a été associé à nombre de travaux d'envergure en oncologie. Il a notamment présenté à l'opinion publique les résultats de l'étude Patterns of Care of Breast Cancer Patients in Switzerland: a Population-based study, qui a rencontré en 2009 un vif écho dans les médias suisses et dans laquelle il est intervenu comme conseiller. Rédacteur en chef adjoint de la revue spécialisée The Breast, le Pr Thürlimann a collaboré aux titres European Journal of Cancer et Onkologie en tant que rédacteur.

Le Pr Thürlimann succède ainsi au Pr Herrmann. A la tête du SAKK depuis 2004, le président sortant a mené à bien en 2007 la refonte de l'association de recherche d'utilité publique, processus qui a abouti au rattachement de l'Institut suisse de recherche appliquée sur le cancer (SIAC) à cette dernière. A la suite de ce remaniement, le nombre de patients qui, grâce au SAKK, bénéficient d'un traitement dans le cadre d'études cliniques a atteint en 2009 son plus haut niveau depuis au moins cinq ans, et l'organisation a renforcé sa position dans la compétition scientifique nationale et internationale.

Les compétences du Centre de coordination du SAKK se sont, sous la présidence du Pr Herrmann, élargies. Son savoir et sa vaste expérience ont fait de ce dernier un interlocuteur apprécié dans les débats à la télévision et dans la presse écrite - des tribunes qui lui ont permis de familiariser le grand public avec l'oncologie, de le sensibiliser aux enjeux de la recherche académique sur le cancer menée par des organisations d'utilité publique et, ainsi, de faire avancer la cause du SAKK. Se retirant au terme de ses deux mandats statutaires, le Pr Herrmann continuera de défendre les intérêts du SAKK en tant que président d'Oncosuisse, structure qui fédère les principaux acteurs de la lutte contre le cancer en Suisse.

Un symposium d'adieu sera organisé en l'honneur du Pr Herrmann ce jour à midi au Kursaal à Berne (cf. invitation ci-jointe). Des représentants du SAKK et des autorités fédérales y interviendront pour revenir sur les acquis et les faits marquants de la recherche sur le cancer au sein du SAKK sous la présidence du Pr Herrmann ainsi que sur les perspectives qui s'ouvrent à l'oncologie. Cet hommage fait partie intégrante de l'Assemblée semestrielle régulière du SAKK,

qui réunira les représentants de différents groupes d'experts en vue de faire le point sur les projets de recherche clinique en cours.

Contact:

Pr Beat Thürlimann  
Hôpital cantonal de Saint-Gall, président du SAKK,  
Tél.: +41/71/494'20'65  
E-Mail: beat.thuerlimann@kssg.ch

Pr Richard Herrmann  
Hôpital universitaire de Bâle, président du sakk  
Tél.: +41/61/265'50'75  
E-Mail: herrmannr@uhbs.ch

Dr Peter Brauchli  
Directeur du SAKK  
Tél.: +41/31/389'92'96  
E-Mail: peter.brauchli@sakk.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017912/100605560> abgerufen werden.